

La Sede Universitaria premiará las mejores fotos y trabajos de fin de grado realizados sobre Elda

13/10/2021



Amado y Charo Navalón han presentado estos dos concursos | J.C.

La Sede Universitaria de Elda ha presentado **dos concursos, uno de fotografía y otro de trabajos de fin de máster y de grado con temática sobre Elda** para poner en valor la ciudad y el talento joven. Ambos tienen un **plazo de presentación de trabajos hasta el 5 de noviembre** y la información se encuentra en la [web de la sede](https://web.ua.es/es/seus/elda).

La directora de la sede, **Charo Navalón**, ha sido la encargada de desgranar las dos actividades. El segundo **concurso de imágenes digitales Elda en fotografías** busca captar la esencia de la ciudad "en todas sus manifestaciones: festeras, vida cotidiana, edificaciones, comercio, lo que se quiera, pero **siempre tiene que ser evidente que están hechas en Elda**", ha dicho

Navalón. Hay tres premios de **500, 400 y 300 euros** y las 20 mejores fotografías se expondrán en la planta cuarta del Museo del Calzado.

El **segundo premio de Trabajo de Fin de Grado y Trabajo de Fin de Máster Investigación joven**, busca "incentivar la investigación sobre **temas relacionados con Elda y el valle** en cualquier campo, desde un enfoque empresarial hasta uno patrimonial pasando por la geografía o la reinserción laboral", señala la responsable de la sede universitaria. Pueden concurrir trabajos ya evaluados con un mínimo de 9 de nota a partir del curso 2017/2018 de cualquier universidad de la Comunidad Valenciana. Estos trabajos se expondrán públicamente el 12 de noviembre por los autores.